



西中だより

令和7年11月25日(火)

学校教育目標 「知を磨き、豊かな心と たくましい体をもった生徒の育成」

発行：校長 高岡 健

第56回青雲祭

生徒会長の開祭宣言で始まり、ポスター部門や全校制作の披露、各部門長から見所や取り組みの様子の紹介がありました。次にブロックごとの学級旗の披露では、学級担任の似顔絵や学級目標を書いているクラスもあり印象的でした。

1年生の学年発表は、パズルのピースを集めるためのダンスや合唱の発表でした。1年生らしく、とにかく元気に楽しそうな発表でした。2年生は、スイッチを入れるために学年で力を合わせ協力することの大切さやお互いの違いを認め合うことなど、表現力豊かな素晴らしい発表でした。続いての吹奏楽部の発表ではコンクールの曲や1年生のダンスで盛り上げたマツケンサンバにアンコール曲まで日頃の練習の成果を発揮した素晴らしい発表でした。デモインや広島の訪問の発表で午前の部が終了し、午後からは3年生の学年発表。戦後80年ということで、平和な未来をテーマにした劇の発表でした。いつまでも平和な世の中でどの願いが込められていました。演技が上手でしたが、背景の絵の質の高さにも驚きました。文化部門最後は応援。全校での応援は迫力があり、応援団のリーダーシップが素晴らしかったです。今までの取り組みが十分に発揮できた1日になりました。



青雲祭2日目は体育の部です。実行委員長の話で始まり、選手宣誓、競技上の注意、準備体操が終わり、競技開始。仲間と協力する姿、全力を尽くす姿、勝敗を超えて心を通わせる大切な機会になりました。勝っても負けても最後まで頑張る姿に感動させられました。閉祭式では体育部門の表彰や全校合唱、閉祭宣言と素晴らしい2日間となりました。生徒会の手作りの素晴らしい青雲祭でした。生徒会役員により全体にストーリー性を持たせながら工夫しての進行でとても素晴らしかったです。



※学園祭で、今年度初めておこなった「ビオラ募金」(募金してくれた人にビオラをプレゼント)では、45,032円の募金が集まりました。今後生徒会で何を購入するか検討していきます。ご協力ありがとうございました。

人権移動教室

10月16日(木)2年生を対象に本校体育館で「人権移動教室」がおこなわれました。人権について、命のこと、幸せのこと、国境なき医師団のことなど多くのことを学ぶことができました。生徒からは「自分の身近なことから人権について考えていきたい」などの感想を聞くことができました。



進路説明会

10月27日(月)の5校時は、3年生の生徒と保護者対象に進路説明会がおこなわれました。公立高校や私立高校の受験について、これからの中程や手続きのことなど資料とともに説明がされました。11月11日からは3年生と保護者対象の進路相談が行われ、3年生は目標を決め努力を続けています。



合唱祭

10月31日(金)「西中大声団～奏でよう輝くハーモニー～」をテーマにYCC県民文化ホールで合唱祭が開催されました。登校後に学年ごと体育館を使っての最終リハーサル後、徒歩で文化ホールに移動しました。13時より合唱祭開祭式、1学年発表、2学年発表、3学年発表と続きました。1年生の学年合唱は「地球星歌」丁寧に歌う姿、心地よいハーモニーを奏で1年生の心がひとつになった瞬間がありました。続いて1・3「大切なものの」1・1「あさがお」1・2「輝くために」1年生らしくまっすぐにさわやかに一生懸命歌う姿はとても輝いていました。2年生の学年合唱「リフレイン」では「心をひとつに精一

